

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Amerika Serikat merupakan salah satu negara yang banyak mendukung Perjanjian Ottawa sejak awal pembentukannya hingga dengan sekarang pada masa Presiden Barack Obama. Namun Amerika Serikat juga menjadi salah satu dari hanya beberapa negara tersisa di dunia yang belum meratifikasi Perjanjian Ottawa. Peneliti menggunakan konsep *Treaty Commitment Preferences* oleh Yonatan Lupu dalam menganalisis alasan-alasan dan pertimbangan-pertimbangan yang menyebabkan Amerika Serikat belum meratifikasi Perjanjian Ottawa.

Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh, peneliti menemukan bahwa preferensi paling dominan yang menyebabkan Amerika Serikat belum meratifikasi Perjanjian Ottawa adalah karakteristik *Power and Cold War*. Selain karena terdapat kepentingan Amerika Serikat dalam menjaga keamanan negara aliansinya, yakni Korea Selatan di Demilitarized Zone (DMZ), juga dikarenakan Rusia dan Tiongkok belum meratifikasi Perjanjian Ottawa tersebut. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa melalui konsep *Treaty Commitment Preferences* oleh Yonatan Lupu alasan paling dominan Amerika Serikat belum atau tidak meratifikasi dan bergabung kedalam Perjanjian Ottawa adalah karena karakteristik *Power and Cold War*. Faktor pasca perang dingin dan kekuatan negara di dunia internasional masih mempengaruhi tindakan Amerika Serikat terutama dalam mempertahankan powernya.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan, peneliti menyarankan kepada penelitian-penelitian selanjutnya agar dapat mengembangkan penelitian serupa atau dengan tema dan topik yang lebih mendalam lagi. Disamping itu, masih terdapat banyak fakta-fakta menarik terkait isu ranjau darat yang dapat dikembangkan lagi dengan pendekatan dan analisa yang lain, atau menganalisis isu atau perjanjian yang berbeda dengan menggunakan konsep yang sama dengan peneliti gunakan. Diharapkan semoga penelitian ini dapat memberikan semangat baru lainnya kepada peneliti lain agar mampu memperkaya ilmu pengetahuan melalui penelitian ini.

